瑞穂市立巣南中学校 学校だより



令和2年 8月31日

NO. 5

学校を開き,生徒の未来を拓く

◇県教育委員会・市教育委員会の訪問から

8月6日(木)に、県教育委員会と市教育委員会の学校訪問がありました。例年ならば夏休み期間ですので、この時期に生徒が学習に取り組む様子を参観していただくことはありませんが、今年度は夏休みが短縮されたため、この時期の訪問となりました。

6月に、登校が再開されて以来、生徒が授業中に学習課題に取り組む姿は素晴らしいと感じていました。特に、3年生が一斉に学習課題を個人追究しているときの後ろ姿には、美しささえ感じていました。今回の訪問で、県教育委員会の方から、同じような感想をいただきました。「生徒が学ぶ後ろ姿がカッコいい」という感想です。その理由として、姿勢が崩れていない、顔が下がっていない、前のめりの学ぶ背中になっている(学習に前向きに取り組んでいる)等をあげられました。他にも、以下の点を褒めていただきました。

- 生徒が落ち着いている。
- ・ 学習への集中力が高い。
- ・ 環境が美しい。教室、廊下が古いが美しい。掲示物、カバンの位置、下足箱、駐輪 場等、整えられている。

新型コロナウイルス感染症の影響で、色々な行事が中止になっていったり、不自由な生活を余儀なくされたりする中、生徒は、学校生活を前向きに送っています。その点を褒めていただいたことを非常にうれしく思います。

この訪問で褒めていただいた「美しく学ぶ姿」「美しい環境」を教師と生徒が共にこだわり、一丸となって、巣南中学校の文化と言えるようにしていきたいと思います。

◇引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を

岐阜県においては、7月31日(金)に「第2波非常事態」が宣言されました。現在、新規感染者数は減少傾向にあるものの、夏休み前には、小中学校においても、感染が確認されるなど、予断を許さない状況です。引き続き、ご家庭での健康管理、感染症対策をお願いします。

また、2 学期も、健康チェックカードによる体調確認を継続しますので、健康チェックカードの記入をお願いします。なお、以下の症状が一つでもある場合は、無理をさせず、自宅で休養をお願いします。

微熱(普段よりも高い熱)、高熱(目安37.5度前後よりも高い)、咳、のどの痛みやくしゃみ等の風邪症状(その他の風邪症状)、味やにおいを感じない、強いだるさ、息苦しさ

新型コロナウイルス感染症への対応については、瑞穂市教育委員会による令和2年7月22日付「新型コロナウイルス感染症への対応に関するお願い」をご参照ください。

◇1学期終業・2学期始業

新型コロナウイルス感染症の影響で、変則的な1学期となりました。感染症対策に係る様々なお願いや急な連絡にもご対応いただき、ありがとうございました。また、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。